

# **Residenzpaare erfolgreich bei Ostwestfalen tanzt**

Am letzten Wochenende fanden in Bielefeld in der Seidenstickerhalle zahlreiche Turniere statt – unter dem Motto „Ostwestfalen tanzt“ hatten sich insgesamt 1188 Turnierpaare zu 98 Turnieren angemeldet. Auch einige Paare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ kehrten erfolgreich zurück.

Besonders glücklich waren **Peter und Heike Holstein**, die am Samstag in der Senioren II D-Klasse ihr erstes Turnier gewannen – hier waren 14 Paare am Start. Am Sonntag gelang ihnen ebenfalls der Sprung ins Finale – diesmal wurden sie 7. von 14 Paaren.

**Reinhold und Ulrike Konopatzky** zeigten an beiden Tagen konstante Leistungen und behaupteten sich jeweils auf dem 7. Platz – am Samstag waren 16 Paare am Start, am Sonntag 13.

**Dirk Pape und Martina Glosemeyer** qualifizierten sich in der Senioren I B-Klasse von 24 Paaren ebenfalls für das Finale und ertanzten sich am Samstag einen 5. Platz. Am Sonntag wurden sie ebenfalls 5., diesmal von 20 Paaren.

Auch in Amstelveen konnten sich **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** in der Sen. I B eine Woche zuvor erfolgreich behaupten. In einem Feld von 11 Paaren ertanzten sie sich einen 3. Platz und waren sehr angetan von dem Turnier, da es der erste Auslandsstart war, ein Pokal mit nach Hause genommen werden konnte, die Tanzfläche mit 25x14m schön groß war und vor allem die Stimmung besonders gut!

08.11.2010  
Elisabeth Striegan-Böhm